



JORNADAS

Talleres de integración para el Día del Gitano

HUELVA ■ El Ayuntamiento de Huelva, a través de la Concejalía de Familia, Servicios Sociales y Juventud, ha organizado un programa de actos para conmemorar el 'Día del Gitano Andaluz', en el que se le da éste año especial importancia a la infancia. La jornada se celebrará el próximo 22 de noviembre para dar a conocer la cultura gitana a través de diferentes actividades para propiciar la convivencia y el respeto entre culturas.

A través de talleres, charlas y cuentos adaptados a las diferentes edades de los menores, durante la próxima semana, del lunes al jueves, se desarrollará el proyecto de *Divulgación del Cultura Gitana* en los dos colegios de la barriada El Torrejón.

La Concejalía de Servicios Sociales entiende que el desconocimiento de una cultura con identidad e historia propia puede derivar en actitudes xenófobas, mientras que si los jóvenes de etnia gitana ignoran sus raíces pueden encontrarse sin argumentos para defender su cultura.

Se tratan de actividades protagonizadas por su contenido lúdico, para que a través del juego los escolares conozcan determinados aspectos de la cultura gitana, favoreciendo la convivencia y el respeto mutuo entre el alumnado. En ellas se empleará una metodología activa, dinámica y participativa, para abordar asuntos relaciones con la historia y el origen del pueblo gitano y las características y peculiaridades de la familia, la cultura y la lengua gitana.

Para culminar la semana se ha previsto celebrar una Fiesta Gitana en la Casa de la Juventud, antiguo edificio de la Gota de Leche, con la actuación de un grupo musical que pondrá como ejemplo la integración cultural en todas las facetas de la vida, en este caso, en lo que se refiere al arte flamenco